

ARNOMED Waschhandschuhe



Einmal Waschhandschuhe Disposable Washing Gloves

Produktbeschreibung Product Description

Einmalwaschhandschuhe aus Airlaid für die hygienische Körperreinigung, von beiden Seiten verwendbar, rechts und links tragbar.
Single-use washing gloves made of Airlaid, for hygienic cleansing, can be used on both sides and worn on either hand.

Bemerkungen Remarks

Geeignet für die hygienische Körperreinigung von Patienten in der Pflege oder im medizinischen Bereich.
Suitable for hygienic body cleansing of patients in the care or medical sector.

Ausführungen Variations



Art.-Nr. REF	Material Material	Dicke Thickness	Farbe Color	Größe Size	Verpackungseinheit Packaging Unit
6010	Airlaid	52 g/m ²	Weiß White	22x15 cm	50 Stk./Beutel 20 Beutel/ Krt. / 36 Krt./Pal 100 pcs/box 100 boxes/crt
6011	Molton	50 g/m ²	Weiß White	22x15 cm	50 Stk./Beutel 20 Beutel/ Krt. / 36 Krt./Pal 100 pcs/box 100 boxes/crt

Lagerung Storage

Bitte lagern Sie die Ware in trockener Umgebung und vermeiden Sie direkte Sonneneinstrahlung. Bitte lagern Sie die Waren nicht in heißer Umgebung bei Temperaturen über 30 Grad und Luftfeuchtigkeit über 80%. Von Hochfrequenzgeräten fernhalten.

Please stock the goods in dry environment and avoid direct sunlight. Please don't stock the goods in hot environment to temperature above 30 degrees and humid above 80%. To keep away from high frequency equipment.

Letzte Änderungen Last Changes

09.02.2022

